

El mensaje de correo electrónico que leerán a continuación ha sido enviado el 11 de marzo a todas las personas cuyos nombres figuran en la lista habitual de correos electrónicos del Comité para la Campaña Global (destinatarios CCO). Como se indica al final del mensaje, la realidad concreta nos ha obligado a limitar el nuevo programa de actividades prácticas a Norteamérica. Este es un hecho que lamentamos porque esperamos que muchos lectores de *El libro de Urantia* que viven en América Latina encuentren estas actividades intrigantes y quizás inspiradoras, de modo que eventualmente decidan embarcarse en iniciativas similares en su propia región —es decir, en actividades que reflejen su respectiva situación y circunstancias. Por favor, tomen en cuenta que los documentos detallados que describen los conceptos clave de la Campaña Global están disponibles en español y portugués, de manera que pueden ser descargados de la modesta página web del comité (<https://www.globalendeavor.net>).

**De:** [nealwaldrop@earthlink.net](mailto:nealwaldrop@earthlink.net)  
**Enviado:** Sábado, 11 de marzo de 2023 14:40  
**Para:** Neal Waldrop – gmail ([nealwaldrop606@gmail.com](mailto:nealwaldrop606@gmail.com))  
**Asunto:** Campaña Global / nuevo programa de actividades prácticas  
**Anexos:** 2023-03-01\_practical-activities.pdf

Queridos amigos de la Campaña Global y otros lectores comprometidos del *Libro de Urantia*,

Nos complace anunciar que, el 10 de marzo, el Comité para la Campaña Global ha establecido un nuevo programa de actividades prácticas preliminares que refleja el espíritu del proyecto del plan. Como se explica en el documento adjunto, este nuevo programa sigue el modelo de algunas de las responsabilidades que podría desempeñar un grupo temático de trabajo en una futura asociación regional de la Campaña Global.

En efecto, estas actividades prácticas consistirán principalmente en una labor analítica y descriptiva por parte de los miembros de las nuevas comisiones preparatorias con responsabilidades temáticas, trabajo durante el cual tratarán de explicar asuntos de actualidad e ideas innovadoras asociadas a segmentos específicos de la sociedad.

Esperamos que este compromiso analítico destinado a describir el “fermento activo” actual haga que los lectores comprometidos de *El Libro de Urantia* se sientan más cómodos con los horizontes expresados por la Campaña Global, así como más inclinados a manifestar un interés activo en unirse a nosotros y a otros lectores comprometidos para dar vida a la Campaña Global.

Al fin y al cabo, los miembros del comité *ad hoc* original, a cargo de diseñar el borrador del plan, han sido plenamente conscientes de los inmensos e intimidantes retos que un Melquisedek retrata en la sección I del Documento 99:

Las invenciones mecánicas y la diseminación del conocimiento están modificando la civilización; son imperativos ciertos cambios sociales y adaptaciones económicas si se ha de evitar el desastre cultural. Este nuevo orden social que se aproxima no se establecerá complacidamente hasta por un milenio. La raza humana debe reconciliarse con un proceso de cambios, adaptaciones y readaptaciones. La humanidad está en marcha hacia un nuevo destino planetario no revelado.

La religión debe volverse una influencia poderosa para la estabilidad moral y el progreso espiritual que funciona dinámicamente en medio de estas condiciones constantemente cambiantes y de adaptaciones económicas interminables.

La sociedad de Urantia no puede esperar establecerse como lo ha hecho en eras pasadas. El barco de la sociedad ha zarpado de las bahías protegidas de la tradición establecida, navegando en los mares del destino evolucionario...

[Un Melquisedek, 1086:4-6 / 99:1.1-3]

Para hacer justicia a toda la gama de innovaciones y reformas que el Melquisedek parece tener en mente, el proyecto del plan para la Campaña Global resulta detallado y complejo, como debe ser. Sin embargo y desafortunadamente, esta complejidad parece haber dificultado que los lectores comprometidos de *El libro de Urantia* se identifiquen con el borrador del plan de manera personal.

Debido a este reto de comunicación y persuasión, el Comité para la Campaña Global ha decidido idear un nuevo programa de actividades prácticas —herramientas y técnicas que esperamos nos conduzcan a la Convención de Fundación, de manera que las personas que asistan a la misma procedan a constituir, esencial y formalmente, la Campaña Global.

## **Los horizontes inmediatos**

El 10 de marzo, cuando el Comité para la Campaña Global estableció el nuevo programa de actividades prácticas, éste se limitó a nombrar a los ocho miembros de las comisiones preparatorias con responsabilidades administrativas. Pero el trabajo temático descrito anteriormente no comenzará realmente hasta que dichas comisiones administrativas, actuando conjuntamente y de mutuo acuerdo, procedan a establecer una o más comisiones temáticas cuyos horizontes estén vinculados a algunos de los aspectos de la vida humana que se describen en las páginas 6 a 9 del Anexo.

No obstante, permítannos explicar que las descripciones contenidas en el documento son teóricas y generales. Las comisiones administrativas establecerán las comisiones temáticas de una en una, a criterio propio y procediendo en el orden que les parezca oportuno. Las descripciones no implican que cada una de las diez comisiones temáticas estén funcionando en conjunto, en un momento dado, y es totalmente razonable creer que el proceso será gradual y lento.

También me veo obligado a explicar que, aunque nuestros planes para la Campaña Global son realmente globales en cuanto a diseño e intención, la realidad concreta nos obliga a limitar el nuevo programa de actividades prácticas a Norteamérica. Por lo tanto, los miembros de las nuevas comisiones preparatorias con responsabilidades temáticas se limitarán a examinar y analizar las circunstancias actuales en dicha región de este continente.

Esperamos que algunos de ustedes se interesen activamente y nos manifiesten que les gustaría explorar la posibilidad de participar en el nuevo programa. Nos complacería transmitir esta información a las nuevas comisiones preparatorias con responsabilidades administrativas, con la esperanza de que puedan hacer buen uso de su entusiasmo y energía. En todo caso, haremos todo lo posible por mantenerlos informados de los principales pasos que se vayan dando, a medida que la tarea avance.

Saludos,

Neal Waldrop

Presidente del Comité para la Campaña Global

[11 de marzo de 2023 a las 14:40]

## *La Campaña Global*

# ACTIVIDADES PRÁCTICAS QUE REFLEJAN EL ESPÍRITU DEL PROYECTO DEL PLAN

EN LA SECCIÓN 6 DEL DOCUMENTO 114, el Jefe de los Serafines describe y explica los esfuerzos incesantes que hacen los serafines decanos, quienes se empeñan en promover el crecimiento y desarrollo progresivos de la sociedad y la civilización de acuerdo a los lineamientos que los reveladores analizan y explican en la Parte III de *El Libro de Urantia*. Los serafines decanos hacen esto de manera modesta y silenciosa, operando en la mente humana y buscando motivar y animar a innovadores y pensadores originales a encontrar su más elevado y fructífero discernimiento, basándose en su libre albedrío y propia iniciativa.

El trabajo de los serafines decanos —su patrón de esfuerzo silencioso y modesto entre bastidores— es el modelo espiritual para la Campaña Global. Las personas que participan en el trabajo de la Campaña Global no buscarán atención sobre sí mismas. Al contrario, se limitarán a ofrecer servicio y ayuda, de forma modesta y silenciosa, a los individuos y grupos que operan en la sociedad. Implícitamente, dichos exploradores de nuevas posibilidades, en nuestro planeta Urantia, son individuos y grupos que se están esforzando por implementar una pequeña parte de los “cambios, adaptaciones y readaptaciones” que un Melquisedek de Nebadón enfatiza en la sección I del documento 99, describiendo este proceso de búsqueda e invención de nuevos caminos para la humanidad como características cruciales y duraderas de la totalidad del milenio que acaba de comenzar para todos los que viven en Urantia (*un Melquisedek, 1086:4 / 99:1.1*).

Para hacer justicia a toda la gama de innovaciones y reformas que los Melquisedek parecen tener en mente, los miembros del comité *ad hoc* original, a cargo de la preparación del borrador del plan para la Campaña Global, han intentado abarcar todas las ocupaciones, profesiones y disciplinas positivas que ejercen los habitantes de nuestro planeta, describiendo estos campos de trabajo al menos indirectamente o por implicación. Por lo tanto, en cuanto a intención y diseño, el proyecto del plan para la Campaña Global resulta detallado y complejo, como debe ser. Sin embargo y desafortunadamente, esta complejidad parece haber dificultado que los lectores comprometidos de *El libro de Urantia* se identifiquen con el borrador del plan de manera personal, hasta el punto de que decidan expresar un interés activo y afirmar que les gustaría unirse a muchos otros lectores para dar vida a la Campaña.

Debido a este reto de comunicación y persuasión, el Comité para la Campaña Global ha ideado un nuevo programa de actividades prácticas preliminares, un programa inspirado en algunas de las responsabilidades que un grupo temático de trabajo podría llevar a cabo en una asociación regional compuesta por doce grupos de trabajo. (Cualquier grupo de trabajo real, sin embargo, no podrá establecerse hasta que exista una asociación regional; y una asociación regional no existirá hasta que sea establecida por los dos organismos globales, bajo la premisa de que los miembros de estos organismos globales serán elegidos durante la Convención de Fundación).

En contraste, en este punto creemos que es útil prever actividades prácticas preliminares que se llevarán a cabo en las comisiones preparatorias. Estas actividades prácticas consistirán principalmente en un esfuerzo analítico y descriptivo por parte de sus miembros, trabajo durante el cual tratarán de explicar los problemas actuales y las ideas innovadoras que se refieren a segmentos específicos de la sociedad.

Las comisiones preparatorias abarcarán, en cuanto a su ámbito y extensión, los mismos campos de actividad que los grupos de trabajo definidos en el Capítulo 4 del proyecto del plan para la Campaña Global. Por otra parte, las comisiones preparatorias no desempeñarán la totalidad de las funciones que se asignarán a un grupo de trabajo propiamente dicho, es decir, las seis funciones que se explican con bastante detalle en el Capítulo 5.

En cambio, el trabajo práctico de las comisiones preparatorias sólo se asemejará a las actividades de un futuro grupo de trabajo, asociadas a la recopilación y síntesis de información; su esfuerzo no se extenderá a otros asuntos. Además, las comisiones preparatorias no estarán autorizadas a ofrecer asistencia y servicio a individuos de la sociedad que estén contemplando, inventando o desarrollando propuestas innovadoras.

¿Por qué no? Con toda franqueza, creemos que sería inapropiado e imprudente autorizar a los miembros de una comisión preparatoria a embarcarse en un programa de intento de ayuda a individuos de la sociedad (por ejemplo, ofreciendo diálogo privado o asistencia destinada a encontrar socios o resolver problemas). Al fin y al cabo, la labor de información que lleven a cabo las comisiones preparatorias será sólo una introducción y un anticipo de las responsabilidades de un futuro grupo de trabajo. Además, estas actividades prácticas de una comisión preparatoria no se beneficiarán de toda la gama de salvaguardias esenciales y procedimentales que han sido incorporadas al proyecto del plan para la Campaña Global.

No obstante, es razonable creer que el trabajo práctico de las comisiones preparatorias hará que sus miembros sean más activamente conscientes de los retos y perspectivas que se asocian con diversos segmentos de la sociedad o, al menos, de las nuevas ideas que se están debatiendo y desarrollando. Por lo tanto, esperamos que este compromiso analítico dirigido a describir el “fermento activo” actual en la sociedad haga que los lectores comprometidos del *Libro de Urantia* se sientan más cómodos con los horizontes que expresa la Campaña Global, así como más inclinados a manifestar un interés activo en unirse a nosotros y a otros lectores comprometidos para seguir estos horizontes.

Para decirlo aún más explícitamente, los miembros del Comité para la Campaña Global esperamos que las actividades prácticas, llevadas a cabo por los diversos comités preparatorios, nos ayuden a atraer y reunir los recursos humanos que nosotros y el futuro personal provisional necesitaremos para progresar hacia la Convención de Fundación, donde las personas que asistan a la misma darán vida a la Campaña Global. Las actividades prácticas de las comisiones preparatorias no serán objetivos en sí mismos, sino sólo herramientas y técnicas que esperamos nos conduzcan a la Convención de Fundación.

## 1. Pasos y principios fundamentales

- A. El Comité para la Campaña Global creará la comisión preparatoria 1 y la comisión preparatoria 12 (las dos comisiones preparatorias que desempeñarán funciones administrativas), y lo hará nombrando a tres o más miembros de cada una de ellas. Además, el Comité para la Campaña Global designará a la persona que presidirá cada una de estas comisiones preparatorias.
- B. Si posteriormente resultara oportuno nombrar a uno o más miembros adicionales de una comisión administrativa, ello se produciría, igualmente, mediante una decisión formal del Comité para la Campaña Global.
- C. Las comisiones administrativas serán responsables ante el Comité para la Campaña Global, al que informarán con la periodicidad y en la forma que el Comité especifique.
- D. Las comisiones preparatorias 1 y 12, actuando de mutuo acuerdo y operando en un plano de igualdad, establecerán cualquiera de las diez comisiones preparatorias que serán responsables de llevar a cabo el trabajo temático que se explica en la sección 4 más adelante. Las comisiones administrativas establecerán dicha comisión temática nombrando a tres o más lectores comprometidos de *El libro de Urantia* que formarán parte de ésta. Si posteriormente resultara apropiado nombrar a uno o más miembros adicionales de la comisión temática, esto se haría igualmente mediante una decisión formal de las dos comisiones administrativas.
- E. A medida que las comisiones administrativas decidan establecer comisiones temáticas una a una, lo harán a propia discreción y procederán en el orden que les parezca apropiado. Naturalmente, no tendrá sentido que las comisiones administrativas establezcan una comisión temática a menos que haya un número adecuado de lectores comprometidos de *El libro de Urantia* disponibles para dotarla de personal. Cualquier miembro de una comisión administrativa que no sea su presidente puede ser designado para servir al mismo tiempo como miembro de una comisión temática, si se considerara apropiado y prudente y si la persona en cuestión lo deseara.
- F. Dado que las comisiones administrativas y las comisiones temáticas están destinadas a preparar el futuro trabajo de una asociación regional de la Campaña Global, sus rol y funciones son limitados. En otras palabras, las comisiones preparatorias no prestarán toda la gama de servicios y asistencia disponible por un grupo temático de trabajo de una futura asociación regional. De acuerdo con los principios generales, resumidos en la página 2 de este documento, ni las comisiones administrativas ni ninguna de las comisiones temáticas podrán imitar el papel y las funciones de un grupo de trabajo real de la Campaña Global acercándose a individuos y grupos que operan en la sociedad para ofrecerles servicio y asistencia. Por otra parte, los miembros de una comisión temática tendrán libertad para ponerse en contacto con personas que operen en un campo determinado con el fin de preguntarles sobre sus horizontes actuales y sobre cualquier nueva innovación o reforma que estén considerando. Esta opción de investigación personal complementaría las fuentes de información escritas y en línea.

## Nuestro objetivo e intención fundamentales

Como ya se ha dicho, el trabajo de las comisiones preparatorias girará en torno a herramientas y técnicas, no objetivos en sí mismos. Las comisiones administrativas no estarán obligadas a crear las diez comisiones temáticas en ninguna fase de estos trabajos preparatorios, ya que no pretendemos crear una edificación permanente. Al contrario, sólo pretendemos ofrecer una introducción y un anticipo de las responsabilidades de un grupo de trabajo real en una futura asociación regional de la Campaña Global.

## *2. Las comisiones preparatorias administrativas*

En un sentido simbólico y espiritual, las comisiones preparatorias 1 y 12 llevarán a cabo una asociación cooperativa con cada comisión preparatoria temática, con el fin de coordinar, administrar y apoyar su esfuerzo analítico.

Desde el punto de vista procedimental, las dos comisiones administrativas supervisarán y administrarán el trabajo analítico de las comisiones preparatorias temáticas de forma cooperativa y conjunta, tomando todas las decisiones clave que se establecen a continuación, sobre la base del respeto mutuo y la completa igualdad. Además, cada comisión administrativa tendrá sus propias tareas y funciones, como se indica a continuación, en esta sección.

### **FUNCIONES CONJUNTAS Y COOPERATIVAS**

— Establecer una comisión preparatoria temática que se encargue de analizar e informar sobre ideas, ideales y posibles innovaciones asociadas a determinados segmentos de la sociedad, tal y como se describe en la sección 4 más adelante. Para ello, las comisiones administrativas nombrarán a tres o más lectores comprometidos con *El libro de Urantia* que actuarán como miembros de la comisión temática, a la vez que designarán a la persona que la presidirá.

— Nombrar a uno o más miembros adicionales de una comisión temática ya existente.

— Asesorar al miembro de una comisión que ejerce de presidente de la misma, para ayudarlo a superar los problemas que hayan podido surgir. Si las comisiones administrativas llegaran a la conclusión de que sería apropiado poner fin al mandato del actual presidente y nombrar a otra persona que asuma estas responsabilidades, tendrán autoridad para hacerlo.

— Asignación de una tarea analítica específica a una comisión temática, independientemente de que esta tarea implique:

- (a) una examinación general de todos los segmentos de la sociedad relacionados con las responsabilidades de la comisión temática;
- (b) una examinación especializada o a medida de aspectos concretos; o
- (c) un análisis más exhaustivo o detallado de uno o más factores que la comisión temática haya identificado en un informe reciente o anterior.

## LA COMISIÓN PREPARATORIA I

— La comisión preparatoria I revisará cualquier proyecto de análisis que una comisión temática haya preparado, en cumplimiento de la tarea que las comisiones administrativas le hayan asignado, así como cualquier proyecto de análisis que una comisión temática pueda haber preparado, por iniciativa propia. Al llevar a cabo dicha revisión, la comisión preparatoria I tratará de garantizar que el análisis cumpla estándares elevados de calidad, asociados a la coherencia, la persuasión y la correcta expresión.

— Si la comisión preparatoria I llegara a la conclusión de que un proyecto de análisis no es del todo satisfactorio, deberá devolverlo a la comisión temática, señalando los aspectos que deben ser mejorados. En todos estos aspectos, sin embargo, la comisión preparatoria I debe respetar el derecho y la prerrogativa de la comisión temática de describir y valorar las ideas, los ideales y las posibles innovaciones que se estén considerando o proponiendo. En otras palabras, la comisión preparatoria I debe limitar su labor editorial a garantizar que el análisis sea claro, coherente y persuasivo.

— Cuando la comisión preparatoria I esté plenamente satisfecha, deberá manifestarlo informándolo a la comisión temática y a la comisión preparatoria I2.

— A continuación, la comisión preparatoria I deberá enviar el análisis completo al Comité para la Campaña Global a través de su presidente, a la vez que le solicite proceda a distribuir el informe a todos los lectores de *El libro de Urantia* que hayan expresado su interés por la Campaña Global.

## LA COMISIÓN PREPARATORIA I2

— La comisión preparatoria I2 supervisará y evaluará las actividades en curso de todo el grupo de comisiones preparatorias desde una perspectiva espiritual, filosófica, moral, ética y psicológica. En parte, la comisión preparatoria I2 abordará la “interioridad” de la labor, incluyendo los aspectos psicológicos o espirituales que afecten a otros participantes.

— En relación con cada comisión temática, la comisión preparatoria I2 llevará a cabo consultas minuciosas y exhaustivas destinadas a evaluar el trabajo desde las siguientes perspectivas:

- (1) ¿Se está desarrollando la labor analítica y descriptiva con un espíritu amable, considerado, tolerante, respetuoso y amoroso que demuestre la paternidad de Dios y la hermandad del hombre y que al mismo tiempo honre otros ideales claves de *la revelación*? ¿Son las operaciones de la comisión temática espiritualmente atractivas, de forma tal que otros seres humanos puedan sentirse interesados, inspirados y motivados a trabajar en conjunto hacia un fin en común?
- (2) ¿Impera un tono general de respeto, cordialidad y calidez en las relaciones personales de los miembros de la comisión entre sí, incluyendo prácticas características que permitan al presidente y demás miembros cooperar en un espíritu de respeto mutuo?

(3) ¿Los miembros de la comisión encuentran el trabajo espiritualmente satisfactorio y gratificante?, ¿debería la comisión adoptar mejores métodos individuales o grupales que potencien el crecimiento personal o aumenten la dedicación y la devoción?

— A menos que las dos comisiones administrativas decidan conjuntamente un intervalo diferente, la comisión preparatoria 12 debería llevar a cabo estas consultas cada dos meses, a lo largo del trabajo activo de labor analítica que esté realizando una comisión temática. Si una comisión temática ha finalizado una tarea analítica anterior y aún no ha comenzado otra nueva, el intervalo estándar entre las consultas periódicas de la comisión preparatoria 12 no comenzará hasta que la comisión temática haya comenzado a trabajar en su nueva tarea analítica.

— En ocasiones, las consultas que llevará a cabo la comisión preparatoria 12 pueden conducir a uno o más miembros de una comisión temática a expresar su preocupación por el programa general de actividades prácticas, el modelo de supervisión directiva o por acciones concretas de una o ambas comisiones administrativas. En tal caso, la comisión preparatoria 12 puede notificar esta preocupación a la comisión preparatoria 1 y debatir si es conveniente o no que las comisiones administrativas adopten medidas correctivas.

### *3. Las comisiones preparatorias temáticas*

Después de que las comisiones administrativas hayan creado una comisión preparatoria concreta y le hayan asignado una tarea analítica específica, la comisión temática llevará a cabo su trabajo siguiendo los lineamientos explicados en la sección 4, más adelante.

No obstante, debe entenderse que las descripciones de los segmentos de la sociedad que entran dentro de las responsabilidades de una comisión preparatoria concreta son teóricas y generales. En otras palabras, estas descripciones no implican automáticamente que alguna de las diez comisiones preparatorias, con responsabilidades temáticas, vaya a funcionar realmente. Además, las descripciones que figuran a continuación no implican que las diez comisiones temáticas estén funcionando en conjunto, en un momento dado. Como ya se ha indicado, las comisiones administrativas establecerán las comisiones temáticas una a una, a propio criterio y procediendo en el orden que les parezca oportuno.

#### **LA COMISIÓN PREPARATORIA 2**

#### **La comisión preparatoria sobre el crecimiento y desarrollo personal**

La comisión preparatoria 2 analizará e informará acerca del esfuerzo activo y las propuestas innovadoras que, actualmente, estén llevando a cabo individuos y grupos que ayudan a otros a alcanzar, expresar y poner en práctica su potencial pleno como miembros de la sociedad humana. Esta labor incluye el esfuerzo de asesores en educación, vocación profesional y empleo; el de consultores en crecimiento personal, psicólogos y psiquiatras; así como otros consejeros y terapeutas que ayudan a superar dificultades emocionales y mentales personales.

### **LA COMISIÓN PREPARATORIA 3**

#### **La comisión preparatoria sobre la filosofía y la religión**

La comisión preparatoria 3 analizará e informará acerca de los nuevos métodos y enfoques que estén prosiguiendo o planteando personas activas en los campos de la filosofía y la religión, incluyendo a quienes enseñan en estos campos o escriben sobre cualquiera de estos dos temas.

### **LA COMISIÓN PREPARATORIA 4**

#### **La comisión preparatoria sobre la vida cívica, el servicio público y la cooperación global**

La comisión preparatoria 4 analizará e informará acerca de las nuevas tendencias y propuestas que recomienden o pongan en práctica personas activas en la vida cívica o en asuntos públicos a nivel local, regional, nacional, internacional o mundial. Entre sus labores se encuentra el servicio a grupos cívicos y de interés público; a la abogacía y campos afines; a la policía y otras personas que se ocupan de temas de seguridad; al personal militar; a los funcionarios civiles de las distintas ramas de gobierno; y a los diplomáticos. La comisión también examinará las iniciativas relacionadas con aquellas personas que analicen o difundan información sobre estos temas, o que enseñen o escriban sobre ellos.

### **LA COMISIÓN PREPARATORIA 5**

#### **La comisión preparatoria sobre la armonía social**

La comisión preparatoria 5 examinará, evaluará y comentará el esfuerzo activo de aquellas personas que promuevan la cooperación, la cohesión, la simpatía y la comprensión mutua entre los seres humanos, sin distinción de sexo, raza, color de piel, afinidades emocionales, nacionalidad u origen étnico, opiniones sociales o políticas, así como puntos de vista religiosos u otras creencias espirituales o filosóficas. El trabajo de estas personas incluye el servicio a organizaciones y asociaciones que abogan por la equidad y la justicia, ya sea como principio general o en nombre de aquellos que comparten una o más características de esta índole. Además, la comisión también examinará formas de servicio a trabajadores sociales, sociólogos y otras personas que enseñen o escriban sobre cualquiera de estos temas, así como a individuos y grupos que expliquen o interpreten los logros sociales o culturales de ciertas categorías de seres humanos, o que promueven el interés por dichos temas.

### **LA COMISIÓN PREPARATORIA 6**

#### **La comisión preparatoria sobre la ciencia**

La comisión preparatoria 6 analizará e informará sobre las nuevas ideas y propuestas que se estén desarrollando o poniendo en práctica entre personas que se dedican a las matemáticas y las ciencias naturales, o que enseñan o escriben sobre cualquiera de estos temas. Esto incluye todas las ciencias relacionadas con el estudio empírico o teórico del mundo físico y sus fenómenos, o el estudio de aquellos aspectos de la materia, la energía o la vida física que se extienden más allá de nuestro planeta.

## **LA COMISIÓN PREPARATORIA 7**

### **La comisión preparatoria sobre la educación**

La comisión preparatoria 7 estudiará las tendencias e innovaciones que estén siendo consideradas o adoptadas entre las personas que se dedican a la formación mental, moral o ética de individuos, familias o grupos más amplios como comunidades, naciones y razas, o que escriben o enseñan sobre estos temas. Los aspectos estéticos forman parte de esta formación, que incluye instrucción a personas de todas las edades y puede impartirse de manera teórica, práctica o ambas. Además, la comisión preparatoria 7 tomará debida nota de las actividades de personas que recopilen, clasifiquen, ordenen, gestionen y difundan los conocimientos y la sabiduría acumulados de toda la humanidad.

## **LA COMISIÓN PREPARATORIA 8**

### **La comisión preparatoria sobre la salud**

La comisión preparatoria 8 analizará e informará acerca de métodos y enfoques creativos e innovadores que recomienden o adopten las personas que tratan de promover la salud y prevenir o tratar enfermedades, o que escriben o enseñan sobre estos temas o investigan al respecto. Estas actividades suyas también incluyen el servicio a aquellos cuyo trabajo está relacionado con el saneamiento, la purificación del agua, la inmunización u otras tareas relacionadas con la salud o la atención médica, así como a personas y grupos que desarrollen, prueben o fabriquen medicamentos o dispositivos que ayudan a las personas a mantener su salud o a superar discapacidades o enfermedades.

## **LA COMISIÓN PREPARATORIA 9**

### **La comisión preparatoria sobre el hogar y la familia**

La comisión preparatoria 9 examinará y resumirá los enfoques creativos o innovadores que estén considerando o aplicando personas activas en campos relacionados con la conservación y el progreso del hogar, o que escriban o enseñen sobre estos temas. Estos esfuerzos incluirán actividades de aquellos que traten de preparar o formar a personas para las responsabilidades del matrimonio y la paternidad; los que proporcionen asistencia moral, intelectual o material que ayuda a los padres a criar a sus hijos; y los que promuevan la preocupación adecuada y el cuidado de los ancianos que ya no pueden vivir sin ayuda. Además, la comisión preparatoria 9 considerará las contribuciones realizadas por los consejeros y asesores que ayuden a resolver conflictos y a mantener relaciones personales sanas en el seno de la familia, los que faciliten la adopción o el cuidado y la crianza adecuados en hogares de acogida, y aquellos cuyas actividades de carácter jurídico, administrativo o judicial están asociadas principalmente con asuntos de familia.

## **LA COMISIÓN PREPARATORIA 10**

### **La comisión preparatoria sobre la industria, la agricultura y el comercio**

La comisión preparatoria 10 analizará e informará sobre las nuevas tendencias y los métodos avanzados que estén siendo considerados o adoptados entre personas que desarrollan su actividad en los campos de la industria, agricultura o comercio, incluidos los aspectos financieros, de desarrollo y experimentales, los sistemas automatizados de procesamiento y tratamiento de la información y todas las ramas de la ingeniería. Además, la comisión preparatoria tendrá debidamente en cuenta las interpretaciones y teorías innovadoras que puedan haber propuesto las personas que escriben o enseñan sobre estos temas. En todos estos aspectos, la comisión hará todo lo posible por identificar y poner de relieve las tendencias y propuestas cuyo efecto neto sea reforzar las motivaciones e intenciones asociadas al deseo de prestar un servicio a otros seres humanos o a la sociedad en su conjunto.

## **LA COMISIÓN PREPARATORIA 11**

### **La comisión preparatoria sobre la literatura, las artes y el entretenimiento**

La comisión preparatoria 11 examinará las tendencias e innovaciones que se estén siendo consideradas o adoptadas entre personas que se dedican a la literatura, las artes o el entretenimiento, incluida la música, el humor, el teatro y otros medios visuales; los juegos, el ejercicio, los deportes y los viajes; o que proporcionan el entorno y las circunstancias para las reuniones sociales, la relajación u otras formas de diversión sana. Desde todas estas perspectivas, la comisión preparatoria prestará especial atención a las iniciativas o innovaciones que ayuden a promover formas más edificantes de descanso y relajación, así como actividades de ocio que contribuyan positivamente a la vida humana.

## *4. Proporcionar información pertinente y con discernimiento*

— Cada comisión preparatoria temática reunirá información sobre ideas, ideales y posibles innovaciones relacionadas con el trabajo que individuos y grupos, que operan en los campos correspondientes, están proponiendo o llevando a cabo para promover el crecimiento y el desarrollo progresivos.

— En la medida de lo posible, los miembros de una comisión preparatoria deberán hacer todo lo posible por centrarse y analizar los métodos avanzados e innovadores que parecen estar siendo considerados y que pueden haber sido promovidos activamente, pero que aún no han sido aplicados universalmente como práctica rutinaria por la mayoría de las personas que operan en estas profesiones y disciplinas.

— Aunque una comisión preparatoria también considerará necesario recopilar y resumir los acontecimientos clave, en los ámbitos que estudian los miembros de la comisión, este material relativamente factual no deberá dominar ningún boletín o resumen hasta el punto de eclipsar el análisis relacionado con la propuesta o promoción de reformas.

— Dado el consentimiento o las instrucciones específicas de las comisiones administrativas, una comisión temática puede considerar apropiado y útil subdividir los campos que abarca en categorías relativamente compactas, de modo que pueda preparar resúmenes y análisis individuales bien organizados, detallados y convincentes.

— Es posible que los miembros de la comisión deseen recurrir a la información que leen en revistas y periódicos, pero a menudo el material que pueden encontrar en Internet se adaptará mejor a sus necesidades. Además, los miembros de la comisión deben sentirse libres de citar o resumir la información que encuentren en libros de referencia, tesis o disertaciones. Si lo desean, los miembros de la comisión también pueden ponerse en contacto con personas que operen en un campo determinado para preguntarles sobre sus actuales horizontes y sobre cualquier innovación o reforma que estén considerando su campo de trabajo.

— En cualquier caso, una comisión preparatoria debe hacer todo lo posible por verificar la exactitud de la información que resume. Deben tratar de ser equilibrados y justos incluyendo una muestra representativa de opiniones responsables, además de objeciones respectivas de personas de campos de trabajo que se oponen a alguna propuesta innovadora, por considerarla innecesaria, inadecuada o ambas cosas.

— Además, una comisión preparatoria debe asegurarse de que sus boletines y resúmenes no supongan apoyo o defensa alguna a una propuesta concreta, sino que se limiten a describirla y analizarla de forma imparcial y justa. La línea que separa el análisis de la defensa es muy fina y la comisión preparatoria deberá recorrerla con cuidado y cautela.

— Cuando una comisión preparatoria temática haya finalizado un proyecto de documento consistente en información y análisis que reúna las características descritas anteriormente, presentará el proyecto a la comisión preparatoria I, entendiéndose que la comisión preparatoria I puede decidir solicitar mejoras en la organización, el enfoque, la redacción o todo lo anterior. En tal caso, la comisión temática revisará el documento lo mejor que pueda y presentará la versión mejorada a la comisión preparatoria I para otra ronda de revisión.

## 5. Una introducción a la Campaña Global y su funcionamiento

Esperamos que las personas que lean este documento en el que se describe un nuevo programa de actividades prácticas estén ya familiarizadas con las características fundamentales de la Campaña Global. Como es posible que no sea así, parece razonable ofrecer una breve explicación.

En la primera página del capítulo 4 del proyecto de plan, “Responsabilidades de los grupos de trabajo”, se destacan los cinco siguientes principios:

(a) Los diez grupos temáticos de trabajo buscarán servir, ayudar e inspirar a personas y grupos de la sociedad que deseen proponer o promover iniciativas, innovaciones o reformas que se relacionen con su campo de experiencia, conocimiento o interés personal.

(b) Los grupos de trabajo no abogarán ni promoverán propuestas propias. Por el contrario, estos harán las veces de un catalizador y fuente de recursos para aquellos que se encuentren activos en la sociedad y deseen desarrollar o perfeccionar sus ideas y enfoques.

(c) Por lo tanto, los grupos de trabajo operarán como marcos de referencia para el servicio altruista e idealista, destinados a promover niveles más elevados de civilización humana. Sus miembros y asociados operarán con modestia y discreción, absteniéndose de atraer atención hacia sí mismos y manteniéndose siempre tras bambalinas.

(d) El trabajo de los serafines decanos será su modelo y fuente de inspiración espiritual, pero las actividades de los grupos de trabajo incorporarán una serie de reajustes prácticos. Por ejemplo, los guardianes religiosos serán sólo uno de los doce cuerpos de serafines decanos y por ello, sólo uno de los diez grupos temáticos de trabajo servirá y ayudará a aquellos seres humanos que se encuentren activos en el ámbito de la religión. Sin embargo, este mismo grupo de trabajo también servirá y ayudará a aquellos que estén activos en el campo de la filosofía.

(e) Los miembros y asociados no evangelizarán a aquellos a quienes sirvan, ni intentarán imponer sus propios puntos de vista o valores. Sin embargo, la diseminación de las enseñanzas constituirá un beneficio indirecto, el resultado de la cooperación personal y curiosidad natural. Muchos de los que ayuden a un grupo de trabajo se preguntarán, “¿Por qué están haciendo esto?, ¿qué obtienen de ello?” Por ello, es razonable creer que la Campaña generará interés sustancial en la quinta revelación de época.

Los reveladores que patrocinaron *El libro de Urantia* han explicado con considerable profundidad, y con total claridad, que la vida en Urantia y en otros planetas habitados es *un proceso evolutivo* en el que los seres humanos son responsables de participar inteligente y activamente. En otras palabras, los habitantes de Urantia somos responsables de nuestro propio

destino planetario, al menos en gran medida y en un grado muy sustancial. Después de todo, ¡no somos marionetas sujetas a unos hilos que Dios manipula desde un supuesto trono dorado en el cielo!

Debido a la rebelión de Lucifer, la traición de Caligastia y el fracaso de Adán y Eva en el cumplimiento de su misión, los seres humanos que viven en Urantia están “muy atrasados”. El Mensajero Poderoso que escribió el Documento 52, “Las Épocas Planetarias de los Mortales”, afirma que nuestro mundo está “una dispensación o más respecto al plan planetario promedio”:

En un mundo promedio la dispensación post-adámica es una edad de gran invención, control de la energía y desarrollo mecánico. Ésta es la era de la aparición de la manufactura multiforme y el control de las fuerzas naturales; es la edad de oro de la exploración y de sojuzgamiento final del planeta. Mucho del progreso material de un mundo ocurre durante este período de inauguración del desarrollo de las ciencias físicas, una época como la que está actualmente experimentando Urantia. **Vuestro mundo está atrasado una dispensación o más respecto al plan planetario promedio.** [Un Mensajero Poderoso, 593:5 / 52:3.6 — - énfasis añadido: la frase en negrita]

Con todo esto en mente, un Melquisedek nos advierte que “son imperativos ciertos cambios sociales y adaptaciones económicas si se ha de evitar el desastre cultural”:

Las invenciones mecánicas y la diseminación del conocimiento están modificando la civilización; son imperativos ciertos cambios sociales y adaptaciones económicas si se ha de evitar el desastre cultural. Este nuevo orden social que se aproxima no se establecerá complacidamente hasta por un milenio. La raza humana debe reconciliarse con un proceso de cambios, adaptaciones y readaptaciones. La humanidad está en marcha hacia un nuevo destino planetario no revelado.

La religión debe volverse una influencia poderosa para la estabilidad moral y el progreso espiritual que funciona dinámicamente en medio de estas condiciones constantemente cambiantes y de adaptaciones económicas interminables.

La sociedad de Urantia no puede esperar establecerse como lo ha hecho en eras pasadas. El barco de la sociedad ha zarpado de las bahías protegidas de la tradición establecida, navegando en los mares del destino evolucionario... [Un Melquisedek, 1086:4-6 / 99:1.1-3]

Este es el contexto neto para la labor de los innovadores y pensadores originales que operan en la sociedad y que están haciendo todo lo posible por imaginar, inventar y promover reformas y otras mejoras que ayuden a la sociedad a avanzar y progresar. Además, los lectores comprometidos de *El Libro de Urantia* que participen en el trabajo futuro de la Campaña Global tratarán de servir y ayudar a estos innovadores y pensadores originales, entendiendo que se requiere paciencia y persistencia. Después de todo, como un Arcángel de Nebadon nos dice, “No debe intentarse ningún cambio social o económico grande de forma repentina” [un Arcángel de Nebadon, 911:5 / 81:6.40].